

# EL FERROCARRILICO



SEMENARIO JOCOSO

Tirada 800.000 ejemplares.

Veinte ediciones diarias.

AÑO I.

Precios de suscripción  
a pesetas trimestre.

CUEVAS 16 DE SEPTIEMBRE DE 1905.

Administración y Redac-  
ción, San Antonio 4.

NÚM. 25.

## D. ENRIQUE SEGURA CAMPOY

No voy a hacer una biografía del que, regando con su sangre los campos de batalla alcanzó gloria y honor para su patria y para él. Mi torpe pluma no alcanza a numerar los actos por los que, lo vemos hoy admirado de propios y extraños; al frente del gobierno de la plaza de Melilla, cuya importancia es de todos conocida; mucho más hoy que parece se enredan las cancillerías Europeas fija su vista en el territorio africano.

Por otra parte resultarían sin color mis conceptos, al lado del conocimiento que todos tenemos de sus aptitudes y cualidades personales y militares.

Solo quiero al dedicarle este pequeño homenaje en el día de su proclamación de Diputado a Cortes por el distrito de Sorbas, demostrarle la alegría que enlaza a todos sus verdaderos amigos, que al fin han visto realizados sus deseos, derrotando a esa oposición sistemática de algunos de sus paisanos, que solo por llamarse políticos de esta ó la otra fracción, parece ser han de tener la obligación de levantar bandera en contra de una personalidad conocida, y a favor de un desconocido y contrario en política, pero impuesto por las componendas de la llamada ALTA POLÍTICA.

Al aceptar el acta que le brinda este distrito, dará una prueba palpable del cariño que siente por su pueblo y no dudo que los hechos han de demostrarlo, poniendo todo su valimiento al lado de todos, buscando el bien general, sin descender a pequeneces políticas y olvidando los

ataques que algunos hayan querido dirigirle.

La administración local ha de tenerla siempre presente procurando sacarla del lodazal en que está envuelta; teniendo a su frente personalidades que por sus re-

les de riesgo, influyendo cerca de los poderes constituidos para que se acuerden que hay una provincia llamada «Almería» y en esta un distrito de «Sorbas» que necesita protección.

Convencido el pueblo del in-



Excmo. Sr. D. Enrique Segura Campoy  
DIPUTADO ELECTO POR SORBAS

conocidas aptitudes de moralidad y repetidud sean capaces de corregir tanto yerro como en esta se ha cometido.

Tampoco ha de olvidar nuestras vías de comunicación y nuestra situación precaria por las continuas sequias, y falta de cana-

lerés que su diputado toma por él, no dudo que hasta los mas opuestos en política tendrán que reconocer la razon de haber triunfado su candidatura y enmudecer cuando el pueblo ébrio de alegría grite

¡¡Viva el General Segura!!

## LA "VOTÁ."

A las cinco de la mañana empezó el movimiento en todos los sitios donde estaban los colegios electorales, á la media hora estos se abrieron. A las seis y media el Alcalde Presidente D. Andrés Márquez Navarro y el primer teniente D. Diego Alarcon Cano pasaban revista y daban órdenes, quedando en la puerta de cada colegio uno del orden y el tresillo con sus estuches.

Durante todo el día los votos paseaban las calles pero cualquier ciudadano pacífico se acercó a la votá, al ver jugar al tresillo y con estuche en las puertas, expuestos a recibir codillo.

Sonaron las cuatro y empezaron a cerrarse los colegios. Todo había pasado; tranquilidad completa; no ocurrieron incidentes; no hubo protestas.

Podimos observar no asistieron los interventores del Sr. Pertegaz. Se decía que había otros colegios abiertos y por muchas averiguaciones que hicimos no los encontramos, sin duda era una inocentada electoral.

Llegó la noche—aquí el golpe gordo—cuando ya todo estaba hecho por ambas partes y quedaba todo tranquilo y nadie se movía, empezaron a circular noticias que al pronto no dimos crédito y que al poco fueron confirmadas.

La primera fué, que los tresillistas con sus estuches registraron y detuvieron al padre del Sr. Pertegaz y fué conducido para echarle al platillo pero al llegar al Ayuntamiento se dió la orden por el Presidente que lo dejasen en libertad. Al llegar la